



Bild von peacemedia\_for\_future auf Pixabay

## Die Kulturbomben der Friedensbewegung

Die omnivore Friedensbewegung ist gar nicht friedlich. Von ihr gehen erhebliche Gefahren aus. Ihre Hinterlassenschaften, man kann sagen ihr Erbe besteht aus vermintem Gebiet. Die omnivore Kultur ist nämlich ein Haufen Scheiße. Verlässt der kulturelle Führer den Darm, posaunt er seine Botschaft in die Welt hinaus. Deswegen kann der Veganer auch verstehen, warum Eigenlob stinkt. Das ist ganz normal. Der Veganer macht alles wieder gut. Er kann das als Einziger. Die omnivore Friedensbewegung erklärt den Krieg. Sie können gar kein Frieden machen, denn dafür muss man vegan leben. Die vegane Gemeinschaft ist die einzig wahre Friedensbewegung auf der Erde. Die böse, omnivore Friedensbewegung versteht nichts. Jegliche Kontaktversuche bleiben unbeantwortet. Man schreibt in ein leeres Universum hinein.

Überhaupt ist alles an der omnivoren Gesellschaft verkehrt. Die Intellektuellen sind in ihren Meinungen konfus und in ihrer Dummheit verhärtet. Das einzige ehrliche omnivore Ereignis ist der Krieg. Da wissen wir, hier wird wirklich alles zerstört. Es ist neben der Umweltzerstörung, die auch ein Krieg gegen die eigene Natur ist, das Schrecklichste, was die omnivore Kultur hervorbringt. Aber niemand bemerkt, wo es herkommt. Die ganze omnivore Friedensbewegung trägt den Krieg durch ihre Kultur weiter in die Welt. An den omnivoren Menschen ist alles falsch. Was sie vorgeben zu tun, erledigen sie gar nicht. Sie sind nur in ihren Morden ehrlich.

Deswegen hat die Erde beschlossen, das System Mensch zu verändern und ihr zu unterstellen. Den Menschen wird die Hybris ausgetrieben, die Krone der Schöpfung zu sein. Das mächtigste Wesen ist der Planet Erde selbst. Aus einem Anlass der Selbstverteidigung und Selbstreinigung heraus, nimmt sie den omnivoren Menschen und macht aus ihm einen Veganer. Dieser richtet nur noch erheblich weniger Schaden auf der Erde an. Eine Menge anderer Schäden müssen auch noch reguliert werden. Dann kann das Paradies auf Erden für den Menschen Wirklichkeit werden. 28.06.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org